

Campeones olímpicos realizaron una Exhibición y una Clínica en Valdivia

EN LA CIUDAD. En el encuentro de anoche, el triunfo fue para Fernando González por 6-4, 4-6 y 10-7. Previamente compartieron con un centenar de jóvenes en el Club de Tenis Valdivia.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

En su reciente visita a la ciudad de Valdivia, Nicolás Massú y Fernando González, realizaron una clínica deportiva en dependencias del Club de Tenis y también disputaron un partido de exhibición en el Coliseo Municipal, donde asistieron cerca de unas dos mil personas.

Los medallistas olímpicos demostraron carisma, sentido del humor y también competitividad en el principal recinto deportivo de Valdivia, ganándose el aplauso de los espectadores en cada punto disputado. De cierta manera, como respuesta a todo lo que entregaron al tenis chileno en su brillante trayectoria.

En lo estadístico, González se quedó con la victoria por parciales de 6-4, 4-6 y 10-7.

Eso fue anoche, ya que en la jornada anterior, González y Massú realizaron una Clínica Deportiva en dependencias del Club de Tenis Valdivia, donde participaron cerca de 100 niños y niñas, provenientes de los talleres municipales y del IND que desarrollan en esa institución; además de alumnos de colegios municipales de Val-

2 mil personas aproximadamente llegaron al Coliseo Municipal a presenciar el partido de exhibición.

divia, y estudiantes de la escuela de Tenis del Club Deportivo Phoenix y del CTV.

Durante la actividad, los medallistas olímpicos compartieron un grato momento con los jóvenes, quienes pudieron inmortalizar el momento al finalizar la actividad con fotografías.

Sobre la oportunidad de tener a los destacados extenistas nacionales en la ciudad y en dependencias del club, el presidente de la institución, Juan Carlos Henríquez, manifestó que "hoy (ayer) se marcó un hito para nuestro club, es un recuerdo que nuestros jóvenes siempre van a tener y por supuesto nosotros también. Ellos le entregaron mucho al deporte chileno, y poder tenerlos compartiendo con estos jóvenes, riendo con ellos, es impagable".

La gira de los ganadores de medallas en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004 y Beijing 2008, continuará mañana en la región de Los Lagos, donde se presentarán en el Arena Puerto Montt, desde las 20.30 horas. 



LA GIRA DE LA DUPLA SE DEBE AL ANIVERSARIO N°20 DE LA EPOPEYA QUE AMBOS CONSIGUIERON EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE ATENAS 2004.



LOS TENISTAS TAMBIÉN CONOCIERON PARTE DE LA CIUDAD Y VISITARON EL LOCAL DE ENTRELAGOS, DONDE COMPARTIERON CON PÚBLICO Y TRABAJADORES.



LA ALCALDESA ENTREGÓ UN RECONOCIMIENTO A LOS MEDALLISTAS OLÍMPICOS DURANTE SU VISITA.



LA CLÍNICA TUVO LA PARTICIPACIÓN DE UN CENTENAR DE JÓVENES DE DISTINTOS CLUBES Y TALLERES DE TENIS.